
第２１回新型コロナウイルス感染症対策本部会議要旨（速報） 

○実施日時／令和２年７月２９日 １４時００分～１４時１６分 

○発言要旨 

議事 発言 

次第１「本市の医

療体制について」 

※ 資料に基づき、事務局から説明を行った。 

次第２「複合災害

へ向けた取組につ

いて」 

※ 資料に基づき、事務局から説明を行った。 

次第３「各局区の

取組について」 

次第４「本市の経

済状況につい

て」」 

【健康福祉局】

・ 特別定額給付金の給付状況について、全世帯が申請した場合の、7月 28日
時点での給付率が 80.1％。実際には全世帯が申請をしているわけではないの
で、今後未申請世帯に勧奨のはがきを出して周知を行う。

・ 生活保護の申請相談は昨年の同月と比べ増えていない。

・ 住居確保給付金、総合支援資金について、増加している。

【本部長】

・ 定額給付金について、7 月末までに 90％と書いてあるが、これは全世帯に
対する 90％ですね。
【健康福祉局】

・ そうです。全世帯に対してです。

【本部長】

・ すでに申請している人に対しては今月中くらいにはいくと。

【健康福祉局】

・ 94％くらいです。どうしても申請とのタイムラグは生じてしまいます。
【教育委員会】

・ ６月１５日から給食を含めた通常登校で学校を開始した。

・ これまでの間、市立小中学校３校で新型コロナウイルスの感染者が判明し、

当該校で臨時休業を行った。現在では、これらの学校において新たな感染はな

く、通常登校で再開している。

・ 今後も対策を進めるとともに、差別や偏見が生じないよう様々な場を利用し

てメッセージを送る等の取組を進めていく。

【経済労働局】

・ ７月１５日から経営相談として、市内三か所で無料経営相談を実施してい

る。

・ 融資については建設業の相談が増加している。

・ 川崎じもと応援券については、昨日現在で約９万件近く冊数が増え３５万件

近くとなっており、取扱店舗も３０００店を超えている。区役所来庁者等へも

案内を行っている。



・ 市場の６月の取扱量について、水産は前年比減少しており、特に北部のマグ

ロ等高級食材に影響が出ている。花き等は前年比並みに戻りつつある。

【総務企画局】

・ 体調不良の職員の対応等について、今月１７日付で庁内向けに通知している

内容。感染予防のため、風邪症状の職員は通勤させないことを徹底して欲し

い。出勤については、症状が出てから８日間、症状がなくなってから３日間を

経過してからとしてください。本市の医療職とも相談の上通知しているので、

ぜひフローに合わせた対応をお願いします。

【本部長】

・ ぜひ、隅々までこのフローのことは徹底するようにお願いします。決して頑

張らないということをお願いします。 

以上 


